

TVW III zurück in der Bezirksklasse

Nach dem freiwilligen Rückzug aus der Badminton-Bezirksklasse im Vorjahr ist der dritten Mannschaft des TV Werther der sofortige Wiederaufstieg geglückt. Die noch fehlenden Punkte zum Aufstieg verbuchte der TVW kampflos, da die Gäste aus Vlotho nicht antraten. Doch davon ließ sich das Erfolgsteam nicht die Feierlaune verderben – von links: Jan Herbert, Michael Kay, Maik Vahlenkamp, Matthias Reich, Laura Krause, Sabine Wallmann. Auf dem Bild fehlt Jochem Kießling-Sonntag.